

REGIONALES

Ecopetrol aumenta flota de vehículos eléctricos en el Meta

El objetivo es contribuir con la reducción de emisiones de dióxido de carbono equivalente (CO2e) a la atmósfera.

Publicado 14 mins ago on 14/07/2022
By **ViveElMeta**



Foto: Cortesía



Una flota de 15 vehículos que funcionan con tecnologías amigables con el medio ambiente ya presta servicios de transporte de personal en las operaciones de **Ecopetrol** y de algunas de sus empresas contratistas y proveedoras en el departamento del Meta.

Leer artículo: [Estrategia educativa de Ecopetrol ha beneficiado a más de 57 mil niños](#)

El hito más reciente corresponde a la adquisición y puesta en funcionamiento de dos camionetas eléctricas por parte de la empresa acacireña 'Yevimáquinas S.A.S.', que opera como compañía proveedora de bienes y servicios a contratista de **Ecopetrol** y aporta a la **ecomovilidad** en el municipio de Acacias.

RADIO ONLINE



ÚLTIMAS NOTICIAS

- REGIONALES / 14 mins ago **Ecopetrol** aumenta flota de vehículos eléctricos en el Meta
- TURISMO / 35 mins ago **Caño Cristales: Cómo llegar, qué hacer y qué no**
- VILLAVICENCIO / 7 horas ago «Brutos»: Harman a concejales que negaron cupo de endeudamiento
- REGIONALES / 8 horas ago Crearán 6 mil nuevos empleos con la siembra de algodón en el Meta
- VILLAVICENCIO / 8 horas ago Llegó 'La Arepatón Llanera 2022'
- VILLAVICENCIO / 24 horas ago Del gabinete de Harman saltan aspirantes a la Alcaldía de Villavicencio

MÁS LEÍDO

- REGIONALES / 1 semana ago **Ecopetrol** abre convocatoria para ofrecer 350 nuevos empleos
- VILLAVICENCIO / 2 semanas ago Formulan cargos a Wilmar Barbosa por venta de acciones del Terminal
- REGIONALES / 2 semanas ago **Ecopetrol** le apuesta a la reconciliación en el país a través del cine
- REGIONALES / 6 días ago **Ecopetrol** generó 5.704 empleos para habitantes de Puerto Gaitán
- REGIONALES / 3 días ago Capturan en Villavicencio a cabecilla del Clan del Golfo

Nueva flota:

Las dos nuevas camionetas se suman a la **flota de 12 vehículos eléctricos** que dispuso desde el año pasado **Ecopetrol** para sus operaciones en los municipios de Acacias, Villavicencio y Castilla La Nueva.



Vehículos amigables con el medio ambiente

Adicionalmente, la compañía contratista **Escotours**, puso al servicio de **Ecopetrol** un vehículo eléctrico tipo campero que opera en Villavicencio y avanza en la compra de un bus híbrido a gas, combustible amigable con el medio ambiente y una de las soluciones más eficientes para impulsar la transición energética.

La estrategia se complementa con las alternativas de transporte de bajas emisiones que promueve **Ecopetrol** en sus operaciones en el departamento del Meta y otras zonas del país, a través del programa 'Muévete Diferente'. El portafolio incluye, entre varias opciones, el alquiler de bicicletas eléctricas de **Ecopetrol** en Villavicencio, que pueden ser utilizadas por sus trabajadores para aportar a la disminución de emisiones de gases en sus desplazamientos rutinarios.

El funcionamiento de estos vehículos contribuye con el cumplimiento del plan de descarbonización del Grupo **Ecopetrol**, al tiempo que ayuda a mejorar la calidad del aire y a mitigar los efectos del cambio climático las zonas en las que opera la empresa.



TEMAS RELACIONADOS: #AMIGABLES CON EL MEDIO AMBIENTE #ECOPETROL #META COLOMBIA #RECURSOS DE ECOPETROL #TRABAJO EN ECOPETROL #VEHÍCULOS ELÉCTRICOS

TE RECOMENDAMOS LEER



Caño Cristales: Cómo llegar, qué hacer y qué no



Estrategia educativa de **Ecopetrol** ha beneficiado a más de 57 mil niños



Ecopetrol generó 5.704 empleos para habitantes de Puerto Gaitán



Ecopetrol amplía el plazo para postulaciones a la convocatoria laboral



Ecopetrol abre convocatoria para ofrecer 350 nuevos empleos



Familias rurales del Meta suscriben acuerdos para conservación de hectáreas de bosques

Crearán 6 mil nuevos empleos con la siembra de algodón en el Meta

1.500 hectáreas están listas para retomar la siembra de este producto, cada una generará en promedio, un empleo directo y cuatro indirectos.



Publicado 8 horas ago on 14/07/2022
By ViveElMeta



Foto: Cortesía



El Meta se alista para volver a sembrar algodón. Desde 1995 no se **cultiva esta fibra natural**, debido a factores externos que acabaron con su rentabilidad en el departamento, pero que ahora se promueve como un modelo de agronegocio seguro para los agricultores llaneros, que impactará en la generación de más de **6.000 empleos**.

Leer también: [Ecopetrol generó 5.704 empleos para habitantes de Puerto Gaitán](#)

De acuerdo con estudios del sector, por cada hectárea sembrada se genera un empleo directo y cuatro indirectos relacionados con los bienes y servicios que se desglosan en cada fase del proceso de este producto.

En el departamento están listas **1.500 hectáreas para ser sembradas** y se construirán dos desmotadoras: la primera estará lista en diciembre de este año, en Puerto López, con una **inversión privada de más de 4.000 millones** de pesos por parte de Agromilenio S.A., y la segunda en Puerto Gaitán, durante el 2023, entre otros negocios dispuestos para tal fin.

Un reto importante para dinamizar el sector y fortalecer la reactivación económica con un

producto con el cual el Meta hace más de **30 años** fue un destacado productor nacional.

¿Por qué invertir en este agronegocio?

Colombia tiene indicadores de productividad por hectárea superiores a **Estados Unidos y Brasil**, los dos principales productores de algodón a nivel mundial lo que respaldaría el buen momento para comenzar a diversificar la producción agrícola en el departamento.

El mercado internacional también ofrece unos márgenes de rendimiento importante que juegan a favor del agricultor, con la comercialización en promedio de **12 millones de pesos de fibra** de algodón por tonelada. A lo que se suma los seguros de cosecha que garantizarían la estabilización de los precios, ofreciéndoles un blindaje especial.

Finalmente, el avance del país en el mejoramiento de la calidad de la fibra, así como la certificación de las semillas e insumos y los avances técnicos en la producción del algodón son esenciales para garantizar el **éxito de este agronegocio**.



Foro Algodonero del Meta 2022

Este jueves 14 de julio se realizará el **Primer Foro Algodonero del Meta**, en el que se estarán analizando las tendencias y el futuro de este cultivo, con un panel de expertos nacionales y el gobernador del meta, **Juan Guillermo Zuluaga**.

El evento empezará a las **9 de la mañana** en el auditorio de la **Gobernación del Meta**.



TEMAS RELACIONADOS: #ALGODÓN #EMPLEOS META #FORO ALGODONERO DEL META #GOBERNACIÓN DEL META #SIEMBRA DE ALGODÓN

TE RECOMENDAMOS LEER



Llegó 'La Arepatón Llanera 2022'



50 familias del Meta cumplirán el sueño de tener casa propia



Tadej Pogacar, el mejor ciclista del mundo, competirá en el Meta





Fernando Rivera se perfila como candidato a la Gobernación del Meta



Artistas llaneros lanzan el Torneo del Joropo en EE.UU. y México



Inauguran nuevos centros de emprendimiento para impulsar la economía del Meta

REGIONALES

Estrategia educativa de Ecopetrol ha beneficiado a más de 57 mil niños

La iniciativa ha contribuido a que niños, niñas y jóvenes de 129 sedes educativas en el Meta y ocho departamentos más, regresen a clases.



Publicado 1 día ago on 13/07/2022
By [ViveElMeta](#)